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今
ま
で
議
案
の
賛
成
、
反
対
に
つ
い
て
は
、
挙
手
ま

た
は
起
立
に
よ
っ
て
行
っ
て
お
り
ま
し
た
。

し
か
し
、
今
ま
で
の
採
決
方
法
は
、
議
案
に
対
し
て

賛
成
の
数
が
半
数
以
上
か
、
そ
う
で
な
い
か
を
確
認
す
る

だ
け
の
方
法
で
あ
り
、
手
続
き
上
、
ど
の
議
員
が
賛
成
し
、

反
対
し
た
の
か
と
い
う
記
録
を
残
す
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん

で
し
た
。

そ
の
た
め
、
今
春
行
っ
た
議
場
機
器
の
入
れ
替
え
に

伴
い
、
電
子
採
決
シ
ス
テ
ム
も
あ
わ
せ
て
導
入
す
る
こ
と

と
し
、
９
月
定
例
会
に
お
い
て
、
そ
の
運
用
の
た
め
の
会

議
規
則
の
一
部
改
正
を
行
っ
た
と
こ
ろ
で
す
。

現
在
、
関
係
す
る
議
会
運
営
の
ル
ー
ル
の
確
認
、
調

整
を
行
っ
て
お
り
、
12

月
定
例
会
か
ら
の
運
用

に
向
け
て
準
備
を
進
め

て
い
ま
す
。

な
お
、
採
決
シ
ス

テ
ム
の
運
用
開
始
に
よ

り
、
議
会
中
継
等
で
も

同
画
面
を
放
映
す
る
ほ

か
、
議
会
だ
よ
り
に
お

い
て
も
、
提
出
議
案
と

そ
れ
に
対
す
る
各
議
員

の
賛
否
の
一
覧
を
掲
載

す
る
予
定
で
す
。

９月定例会の
概　要

区 分 可決件数 可決議案の主な内容
予 算 １０件 23年度各会計補正予算

条 例 ７件 小浜市暴力団排除条例の制定について　ほか

認 定 １２件 平成22年度各会計決算の認定

その他 ４件 地方財政の充実・強化を求める意見書　ほか

◎議案の議決状況（詳しい議決結果は議会ホームページに掲載しています）

◎可決した会計別補正予算額
会計区分 補 正 予 算 額 補正後の予算額
一般会計 148,476千円 14,894,831千円
特別会計 19,506千円 8,831,131千円
企業会計 874千円 748,565千円
合 計 168,856千円 24,474,527千円

平
成
23
年
第
６
回
定
例
会
は
、
平
成
23
年
９
月
２
日
か

ら
10
月
５
日
ま
で
の
34
日
間
の
会
期
で
開
催
し
ま
し
た
。

今
定
例
会
で
は
、
初
日
に
提
案
さ
れ
た
各
会
計
補
正
予

算
案
の
ほ
か
、
平
成
22
年
度
各
会
計
の
決
算
認
定
議
案
が

提
出
さ
れ
ま
し
た
。

い
ず
れ
も
慎
重
に
審
査
し
た
結
果
、
全
件
可
決
な
ら
び

に
認
定
い
た
し
ま
し
た
。

ま
た
、
不
穏
当
発
言
に
関
連
し
た
懲
罰
動
議
が
提
出
さ

れ
、
懲
罰
特
別
委
員
会
を
設
置
し
ま
し
た
。

議
決
の
内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

７
月
臨
時
会
の

開

催

結

果

農
業
委
員
を
推
薦
す
る
た
め
、

７
月
11
日
に
臨
時
会
を
開
催
し

ま
し
た
。

こ
れ
は
、
農
業
委
員
会
委
員

の
任
期
満
了
に
伴
い
、
農
業
委

員
会
等
に
関
す
る
法
律
の
規
定

に
基
づ
き
、
議
会
が
推
薦
す
る

農
業
委
員
を
決
定
す
る
も
の
で

す
。こ

の
た
び
推
薦
さ
れ
た
委
員

の
皆
さ
ん
は
、
次
の
と
お
り
で

す
。○

高
田　

一
幸　

氏

　

山
王
前
二
丁
目
（
新
）

○
岡
本　

克
雄　

氏

　

府
中
（
再
）

○
大
谷　

道
幸　

氏

　

東
勢
（
再
）

○
藤
田　

善
平　

氏

　

羽
賀
（
再
）

《
教
育
委
員
の
任
命
に
同
意
》

入
江　

深
砂 

氏

（
新
任
：
千
種
一
丁
目
）

件 名 審査結果
ポリオ不活化ワクチンの早急な導入について意見書提出を求める陳情 趣旨採択
地方財政の充実・強化を求める意見書採択について 採　　択

◎陳情の議決状況

採決結果もはっきりと確認
色わけで個々の賛否がはっきりと

個人別集計も可能に

各議席に設置された投票ボタン
（左から）賛成ボタンと反対ボタン

人
事
案
件
に
同
意
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７
月
28
日
、
産
業
教
育
常
任
委

員
会
が
管
内
視
察
を
行
い
ま
し
た
。

こ
の
視
察
は
、
常
任
委
員
会
が

所
掌
す
る
市
内
施
設
を
対
象
に
行

う
も
の
で
す
。

視
察
内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

○
鯉
川
シ
ー
サ
イ
ド
パ
ー
ク （
鯉
川
）

○
鳥
獣
害
モ
デ
ル
事
業 

（
新
保
）

○
道
の
駅
若
狭
お
ば
ま 

（
府
中
）

○
イ
ン
タ
ー
線 

（
Ｒ
27
〜
小
浜
IC
） 

（
木
崎
）

○
デ
ー
タ
セ
ン
タ
ー
予
定
地

 

（
多
田
ポ
リ
テ
ク
跡
地
）

○
小
浜
市
陸
上
競
技
場
、
弓
道
場

 

（
口
田
縄
）

○
お
初
の
道 

（
小
浜
）

○
小
浜
中
学
校
武
道
館
・
プ
ー
ル

 

（
雲
浜
二
丁
目
）

◎ その他の常任委員会◎ その他の常任委員会

◎ 予算決算常任委員会◎ 予算決算常任委員会

◎総務民生分科会関係
【議案第 55 号】

市の全般的な給与案件については、人事異動に伴う特別会
計・企業会計を含む全会計における給与等の補正であり、一
括調査。
放課後児童対策事業について「大きな児童クラブ利用者増
の要因や指導者の質の問題は」との質疑に「考えられる要因
として共働き家庭の増加ではと感じられる。指導員の資質な
ど保育士や元教師などを望むが難しく、面接等により人格な
どの判断をさせてもらっている。」との答弁であった。
地域支え合い体制づくり事業について「要支援世帯の実態
調査は、何時ごろどのような方法で」の質疑に、「10月以降、
民生委員さんに中心になってもらい個別訪問で緊急時に必要
となる情報の聞き取りをする。この救急医療情報キットを保
管しておき緊急時の情報提供とし、これを支援者台帳システ
ムとも連動させ運用を考えている。」との答弁であった。
その他、賦課徴収事務経費、コミュニティ助成事業、食の
まちづくり推進費、食文化館費、保育所費についての調査報
告があった。

◎産業教育分科会関係
議案第 55 号
小浜市企業振興助成金について、助成対象企業の経営状況

審査の有無について確認があり、申請書類の中には経営状況
を確認できる書類は添付書類に含まれていないとの答弁で
あった。
助成における移転補償等が含まれるケースの取り扱いにつ

いての質疑があり、そのようなケースは今回が初めてであり、
取り扱いを庁内で検討した旨の説明があったものの、今後の
課題とし、検討したいとの答弁があった。
しかし、今回の助成ケースが今後のリーディングケースに

なることから、市としての方針として早急にまとめる必要が
あると指摘し、再度部内で検討いただいた結果、今後、国・県・
市からの補償金等が発生する場合は、算定基礎の投下固定資
産総額から補償金等を控除し助成金を算出し、その規定の方
法については、今後、総務課の政策法務グループと相談の上
対応したいと報告があった。
その他、おいしい福井米づくり事業、文化遺産活用推進事

業についての調査報告があった。

◎審査
結果

議案第55号～議案第64号
23年度一般会計補正予算（第４号）

など補正予算関係10議案

原案可決
とすべき

予算決算常任委員会委員長報告より（概要）

Ｑ. 市営駐車場の管理が、市から指定管理者
へ移るが、市民サービスの向上が図れるの
か？料金設定はどうなるのか？

Ａ. 現在２ヵ月に１回のパスカード発行が随
時発行できるようになるなど、柔軟に対応で
き、今よりは市民サービスの向上ができると
考える。
料金設定は、現在の条例規則をそのまま引用
するので、値上げする場合は議会に諮ること
となる。 （総務民生常任委員会より）

Ｑ. 地域支え合い体制づくり事業において要
支援世帯の実態調査は、いつ頃どのような方
法で行うのか？

Ａ. 10月以降、民生委員さんに中心となって
もらい戸別訪問で緊急時に必要となる情報の
聞き取りをする。この救急医療情報キットを
保管しておき、緊急時の情報提供とし、これ
を支援者台帳システムとも連動させ運用を考
えている。 （総務民生常任委員会より）

サルから農作物を守る
「竹マルチ栽培」の視察

９月定例会の委員会審査報告９月定例会の委員会審査報告

産
業
教
育
常
任
委
員
会

管
内
視
察
報
告

産
業
教
育
常
任
委
員
会

管
内
視
察
報
告
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